

Des Cubains résidant au Royaume-Uni appellent Londres à agir contre les mesures anti-cubaines de Washington



La Havane, 15 juillet, (RHC).- Un groupe de Cubains résidant au Royaume-Uni ont appelé les autorités britanniques à faire respecter leurs lois contre la portée extra-territoriale des sanctions prises par Washington contre Cuba.

Dans une lettre adressée à Alan Duncan, ministre d'État pour les Amériques, ce groupe de Cubains a dénoncé la décision de la banque HSBC de mettre son compte sous examen suite à un dépôt destiné aux sinistrés de la tornade qui a frappé de plein fouet plusieurs quartiers havanais, en janvier dernier.

La lettre exhorte les autorités de Londres à observer les réglementations en vigueur s'opposant au respect, sur le territoire britannique, des mesures prises par la Maison Blanche, en ce cas contre notre pays.

La lettre rappelle que le 2 juin dernier, l'administration Trump a activé le chapitre III de la loi Helms-Burton, chapitre qui permet de poursuivre devant des tribunaux fédéraux des États-Unis les entreprises

cubaines ou étrangères faisant usage de propriétés nationalisées par le gouvernement révolutionnaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/196166-des-cubains-residant-au-royaume-uni-appellent-londres-a-agir-contre-les-mesures-anti-cubaines-de-washington>



Radio Habana Cuba